



DIRECCIÓN NACIONAL DE ADUANAS

Llevaban piezas de colección desde Montevideo hacia Brasil

ADUANAS EVITA CONTRABANDO DE MUEBLES ANTIGUOS

El seguimiento efectuado por funcionarios de la Administración de Aduanas de Aceguá, que incluyó del desplazamiento de dos unidades móviles, permitió detener un valioso cargamento de muebles antiguos que intentó trasladarse hacia Brasil en presunta infracción de contrabando.

Una camioneta empadronada en Brasil que ingresó al país en el régimen previsto para turistas, se trasladó hacia Montevideo y se utilizó como vehículo de carga para trasladar los muebles desde un remate.

Móviles de Aduana, alertados de la situación efectuaron procedimientos que permitieron detener al vehículo, una camioneta pick up modelo F 100, en la que se transportaban un juego de living estilo Victoriano, una cómoda y mesas de luz estilo Luis XV con tapas de mármol de Carrara, y dos cristaleros de roble.

Cumplida la detención, la situación fue puesta en conocimiento de la Justicia Letrada, resolviéndose por parte del Magistrado actuante la incautación del vehículo y del mobiliario, todo lo cual fue valorado en U\$S 12.000, además del emplazamiento del conductor y la citación de otra persona que estaría involucrada en la maniobra abortada.

Azúcar a metros de la frontera

Otro equipo móvil de la Aduana de Aceguá ubicó un cargamento de azúcar que había ingresado al país de contrabando.

El hallazgo de 29 bolsas, compuestas por 870 kilogramos de azúcar, fue efectuado en las proximidades del puente de la Mina, que une Uruguay con Brasil y que fuera dinamitado en 2002, estimándose que la mercadería se había acondicionado para que posteriormente se trasladara hacia la ciudad de Melo.

Difusión